

SEREMI de Salud de Tarapacá realiza balance previo a la fiesta de La Tirana

Advierten de riesgo de contagio de enfermedades respiratorias

Durante la festividad de La Tirana existe un riesgo constante de enfermedades respiratorias debido a las bajas temperaturas nocturnas y a la gran cantidad de visitantes que el poblado recibe durante esa semana. Por esta razón, la SEREMI de Salud lleva a cabo un exhaustivo trabajo de prevención y vigilancia de las diversas enfermedades respiratorias durante todos los meses previos a la fiesta.

En el año 2024 las consultas por causa respiratoria registradas desde la semana 1 a la semana 25 presentan un acumulado de 5.711, inferior en 10% a las cifras registradas en el año 2023, las cuales registraron un total de 6.318 en el mismo período epidemiológico. Estas consultas corresponden a un total del 13% de las atenciones de urgencias que se han llevado a cabo en el año 2024.

“Hemos trabajado arduamente durante 2024, en conjunto con la red asistencial, para prevenir



el aumento de atenciones de urgencias por infecciones respiratorias. Un claro ejemplo de esto es el trabajo realizado con los equipos de vacunación, que nos ha permitido cuidarlos y prepararnos para enfrentar estas enfermedades. La

estrategia de Inmunización Nirsevimab, fue clave para evitar que nuestros pequeños contraigan el Virus Respiratorio Sincicial, que fue uno de los mayores consultas respiratorias que tuvimos el año 2023”, comentó el seremi de Salud de Tarapacá

David Valle.

Además, la máxima autoridad de Salud de la región, realizó nuevamente el llamado al refuerzo y el autocuidado de las personas. “Que hayan bajado las atenciones de urgencia, no significa que los virus respiratorios no estén presentes, este año hubo un aumento de más del 50% de casos ambulatorios registrados por el virus de la influenza, es por eso que invitamos a todas las personas que no se han vacunados a acercarse a los puntos de vacunación disponibles en la región, para que así puedan pasar una fiesta de La Tirana de manera segura y sin miedo de enfermar gravemente.”

Cabe mencionar que, a la actualidad la región de Tarapacá, cuenta con un 84% de cobertura en la vacunación en contra de la influenza, un 28% en vacunación en contra del COVID-19 y un 87% de coberturas del anticuerpo monoclonal Nirsevimab.